

FPII

Polres Purwakarta Gelar Rakor Operasi Mantap Praja Lodaya 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Aug 20, 2024 - 11:16



PURWAKARTA - Dalam rangka kesiapan pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 di Kabupaten Purwakarta, Polres Purwakarta Gelar Rapat Koordinasi (Rakor) Lintas Sektoral Operasi Mantap Praja Lodaya 2024.

Rakor yang dipimpin langsung, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah itu di gelar di Aula Tatag Trawang Tungga Mapolres Purwakarta, Pada Senin, 19 Agustus 2024.

Dalam kegiatan tersebut nampak hadir Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Purwakarta, KPU Purwakarta, Bawaslu Kabupaten Purwakarta dan tamu undangan lainnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengungkapkan rakor ini dilaksanakan untuk menyatuhkan persepsi, meningkatkan sinergitas, sharing informasi serta kordinasi integritas, sinkronisasi dan bersinergi untuk menciptakan Pilkada Serentak Tahun 2024 yang aman damai dan kondusif di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Menurut pria yang akrab disapa Lilik itu menambahkan, pentingnya keterpaduan dan sinergitas antara Polri, TNI, pihak penyelenggara dan Pemerintah Daerah serta dukungan elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan kelancaran Pilkada Serentak Tahun 2024.

"Kami berharap dengan Rakor ini kita semua mampu menunjukkan kesiapan dan komitmen seluruh stakeholder dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Purwakarta," ungkap Lilik.

Kapolres mengaku, pihaknya mengerahkan segala sumber daya yang ada serta memperkuat sinergi antara semua pihak seperti penyelenggara pemilu, TNI, pemerintah daerah dan mitra keamanan lainnya.

"Pentingnya koordinasi yang efektif antar-instansi dan lembaga tidak bisa diabaikan. Kita harus memastikan bahwa semua pihak, mulai dari aparat keamanan, pemerintah daerah, hingga masyarakat, memiliki pemahaman dan komitmen yang sama dalam menyukseskan Pilkada 2024, baik pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Purwakarta serta Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat," ucap AKBP Lilik.